

## Protokoll der Sitzung des FSR vom 17.02.2022

**Anwesende:** Damien Ney, Fabienne Hering, Pit Feiereisen, Yannic Currin, Tjark Keske, Virgilia Schmitz, Arne Bleienheuft, Lennart Voosen, Niels Reintsema, Jana Ritter, Timo Freund, Thorben Paul, Britta Gerhards

**Beginn:** 20:15

**Ende:** 21:15

**Protokoll:** Thorben Paul

### Top 1 P/S/A

**Protokoll:** angenommen

**Sprechstunde:** wurde von Fabienne und Thorben übernommen (Niels kam noch hinzu, bitte Bescheid sagen, wenn es Probleme gibt, den Termin wahrzunehmen); niemand da; wir richten vorerst lieber Sprechstunden spontan nach Bedarf ein.

**Anträge:** Keine Anträge

### Top 2 HoPo

- Timo berichtet: nichts Neues.
- Jas, Mara, Tjark erläutern QVM und weitere finanzielle Hilfsmittel des Instituts
- 3 Exkursionen sind geplant
- Abteilung für Osteuropäische Geschichte repariert Kompaktanlage
- Einschreibezahlen sind zurückgegangen, daher verknappen sich die Mittel

### Top 3 Öffi

- Britta und Jas benötigen Zugriff auf die Social-Media-Kanäle
- Jas berichtet von Anfrage der Fachschaft Lehramt, diese fragt nach Erfahrungen mit und eventuellen Beschwerden über die Lateinprüfungen; sie mögen sich an die Altphilologen wenden
- Referat für Ökologie fragt, ob wir im Sommersemester Ersttütchen haben und ihre Flyer wollen; für die wenigen Master-Erstis lohnt es sich jedoch nicht
- über Gmail kamen von der Max-Weber-Stiftung Praktikumsausschreibungen an Auslandsstellen, diese sollen beworben werden, Jas übernimmt das
- Mailzugang: Schulung für die Neuen wird angesetzt (diese mögen sich mit ihrer Uni-ID melden und müssten eine Erklärung unterzeichnen);
  - Tjark und René werden entfernt, Marcel steht noch offen
  - von jedem (wichtigen) Amt sollte einer drin sein: Britta kommt wegen Öffi rein, Alex lehnt ab, Lennart ist dabei, Arne soll rein, Virgilia und Yannic bleiben für Reise wohl bei externem Mail-Account
- Neue Namensschilder: Jas würde die Anschaffung wieder übernehmen, Ehemalige könnten ihre Schilder weitergeben, sollen sie dann in den FS-Raum legen
- FS-Klamotten für die neuen; Marcel hat ein überzähliges Stück; Neulinge melden sich ansonsten bei Bedarf

- Jas und Thorben wurden auf Facebook hinzugefügt, können Mara und Tjark rauskicken, selbiges für WhatsApp
- Timo fragt, ob die neuen schon auf Discord sind. Arne seit heute, Britta installiert sich Discord
- Pit schlägt vor, für Sprechstunde eine Zoomsitzung einzurichten, um das Angebot attraktiver zu gestalten; außerdem zeigten sich einige mit Discord überfordert; Einwände: wir haben bereits zahlreiche Hilfsangebote, eine Umstellung der Sprechstunden auf Zoom macht vermutlich keinen Unterschied; allerdings fehlten in den WA-Gruppenbeschreibungen noch konkrete Hinweise auf die Sprechstunde

#### Top 4 Finanzen

- Bis 17. März ist der Haushaltspan von Pit und Jas vorzulegen
- 17./24./31. März sind FSV-Sitzungen für den Haushaltsplan anzusetzen, Fabienne schickt die Einladungen
- Im Sommersemester steht die Kassenprüfung an
- Der Kontozugang soll übergeben werden, Jas will bis Ende März noch den Zugang behalten, dann endet ihr Haushaltsjahr, Übergabe erfolgt im April

#### TOP 5 Historikerkin

- Mögliche Dozenten für Vorträge: Herr Riversi eventuell in der Brotfabrik, James Krull, Jonas Bechtold
- Daten werden gesetzt auf 25. April, 23./30. Mai, 27. Juni
- Arne schreibt die Dozenten an, Niels hilft zur Einarbeitung
- Yannic: Herrn Riversi in Mai setzen, dann wäre es besser mit der Brotfabrik abzustimmen: viele Veranstaltungen geplant und Infektionsgeschehen hätte Zeit, abzuebben
- Schauen ob Präsenz im großen Übungsraum wieder möglich wird, Herrn Koch fragen

#### TOP 6 Tagung

- Stadtkyll vs. Hausen
- 18.03.-21.3. hat Hausen frei, andere Wochenenden sind belegt
- Pit will nur eine Feuerstelle, alles andere ist ihm egal
- Jas kann am 19.03. nicht
- Fabienne macht Umfrage zur Terminfindung

#### TOP 7 Reise

- Alten Rhythmus beibehalten oder in den Sommer schieben?
- Yannic: im Winter gibt es immer Infektionswellen, daher lieber Sommer
  - im Sommer liegen die Erstfahrten zu nah, Finanzierung wird schwieriger
- Tjark und Jas betonen, dass Finanzen derzeit nicht so sehr das Problem sind; dafür aber zeitliche Nähe zu Prüfungen u.ä.
- Yannic: Prüfen ob wir über Pfingsten fahren können, weit weg von Klausuren und Hausarbeiten
- Man könnte auch zwischen den Prüfungsphasen Ende Juli oder August fahren
- Kostenkalkulation anzufertigen
- AStA ghostet Yannic bezüglich des Anwaltbeistands
- Busunternehmen gibt keine 80%, Yannic spricht Dienstag nochmal mit Anwalt, dieser bot an förmlichen Brief zu schreiben

- Alternativ beantragen wir mehr Geld vom FK, evtl prozessieren wir doch

#### TOP 8 Sonstiges

- Fabienne bittet um eindeutige Absagen, wenn jemand nicht mehr zu Veranstaltungen oder Sitzungen erscheinen kann
- Zum Freedom Day gegen Ende März könnte man mit entsprechendem Hygienekonzept wieder Richtung Präsenzsitzungen gehen
  - Abhängig von Vorgaben der Uni, die Archäologie plant jedoch auch wieder Veranstaltungen in Präsenz; wir könnten wieder nach dem Garten des HistSem fragen
  - Für Virgilia wäre bei Präsenzsitzungen die Entfernung ein Hindernis, wir könnten wieder Hybrid einrichten, brauchen dafür wieder ein Mikrofon; der Große Übungsraum soll evtl für Hybridlehre aufgerüstet werden, wir können Tjarks Hygienekonzept recyceln

Die nächste Sitzung des FSR folgt am 03.03.2022.